



# ACTUALITÉ 7 - 2014

# COMMUNIQUÉ

---

## Transfert du Commerce extérieur au quai d'Orsay : une erreur de stratégie économique!

La Fédération des Finances **Force Ouvrière** s'oppose au transfert au Quai d'Orsay, des missions et des personnels du réseau économique à l'étranger, historiquement rattachés aux ministères de Bercy.

Dès octobre 2012, **FO Finances** a alerté les ministres précédents de la dérive apparue avec la création de la direction économique au Quai d'Orsay, véritable doublon de la Direction Générale du Trésor.

Les 700 agents en charge du réseau économique à l'étranger ne sont pas des diplomates mais des fonctionnaires au service des entreprises.

Dans un environnement économique où la balance commerciale de la France est largement déficitaire, une coordination de toutes les administrations en charge de l'aide à l'exportation des entreprises est indispensable. Il n'y a pas de place pour des luttes de pouvoirs politiques, mais pour une organisation administrative efficace.

Cela passe par l'unité des services en charge de l'exportation auprès des ministères de Bercy.

Paris, le 3 avril 2014

**Contact : Philippe Grasset – Secrétaire Général - 06 07 97 69 44**